

# Grau admite que la gran deuda del Gobierno es el desempleo

"Es el pendiente más grande que tenemos como administración", aseguró el ministro. Los extitulares de Hacienda Felipe Larraín e Ignacio Briones coincidieron con el análisis.

Matías Gatica Lindsay

**E**l ministro de Hacienda, Nicolás Grau, reconoció ayer que el Gobierno tiene una deuda en materia de empleo, aunque aseguró que la actual administración ha sido clave para la estabilización económica del país después de la pandemia.

Según datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), la tasa de desempleo se ubica actualmente en un 8,6%; mientras que en el caso de las mujeres la cifra se eleva por sobre el 9%. En ese contexto, el ministro Grau dijo ayer en el foro Futuro Económico de El Mercurio que la parte "más débil" en lo macroeconómico en Chile precisamente es el desempleo.

"Tenemos una tasa de desempleo muy alta", aseguró el ministro, quien agregó que esta situación es "el pendiente más importante que tenemos nosotros como administración".

Sin embargo, Grau aseguró que en esa materia también se han registrado lo-



Grau reconoció que "tenemos una tasa de desempleo muy alta".

gros, como la caída de la informalidad y que el Gobierno ha tenido un rol importante en la estabilización económica del país.

Ante este problema el titular de Hacienda señaló que se requieren reformas que permitan un mayor cre-

cimiento del país, sin embargo dijo que estas deben contar con un amplio consenso.

"Propuestas que polaricen (...) eso no sirve" para aumentar la inversión", concluyó el ministro Grau.

Sobre los dichos del secretario de Estado, el exministro

de Hacienda y actual director de Clapes UC, Felipe Larraín, dijo a Emol que coincide en que El Gobierno "tiene una deuda en materia de empleo importante".

"A este Gobierno uno le puede achacar el tremendo aumento que tenemos en el costo de contratar. Y eso tiene que ver con la dificultad de crear empleo", aseguró.

Por su parte el también exministro de Hacienda Ignacio Briones (Evo), dijo a ese medio que el desempleo "se ha exacerbado en la actual administración (...) Y pese a que la economía ha retomado las tasas de crecimiento en torno a 2% o 2,5% (...) eso no se ha visto en el empleo, por lo tanto hay un problema ahí bien de fondo, hay un millón de desempleados".

La diputada Sofía Cid (Rep) dijo a este medio: "Que el ministro Grau reconozca el 'pendiente más importante' del Gobierno es casi una burla para regiones como Atacama, donde llevamos años con cifras que no mejoran (...) Sólo en el último trimestre Atacama tuvo una desocupación del 9,3% y en mujeres llegó al 10,2%.